



Con un aporte de Bs.F. 10.000

Banesco Seguros se solidariza con el pueblo haitiano

La aseguradora anunció que el monto se destinará para atender las necesidades de las personas afectadas por el terremoto que asoló a ese país caribeño

Caracas.- En atención al llamado de organismos como la Organización de Naciones Unidas y el propio gobierno de la República de Haití, para la entrega de donativos monetarios o de insumos para atender a los afectados por el terremoto que asoló a la nación caribeña, Banesco Seguros se sumó a esta causa humanitaria con un aporte de Bs.F. 10.000.

Los recursos serán canalizados a las distintas ONG's que coordinan la atención sanitaria y alimentaria de los cientos de miles de haitianos afectados por el movimiento telúrico.

Las autoridades gubernamentales de Haití y organismos como la ONU han solicitado el apoyo de los ciudadanos y gobiernos de otros países para atender las necesidades sanitarias y de alimentación del pueblo haitiano. Seguros Banesco se suma a la causa de solidaridad con los hermanos haitianos.